

Nelson Rosalez: “Me he preparado muchísimo y llego bien para la pelea”



Este viernes, en el Palacio de los Deportes José María Gatica de Villa Mercedes, provincia de San Luis, se llevará a cabo un festival de boxeo que tendrá como protagonista a Nelson «Zurdo» Rosalez que en la división medio pesado enfrentará a Juan Gabriel «Chespi» Rizo Patrón de Chaco.

La pelea será a 6 rounds de 3x1. A sus 24 años, Nelson (9 victorias (5KO) y 4 derrotas (2KO)), tendrá un duro rival enfrente pero buscará terminar el año con un triunfo fuera de la provincia. El pesaje de ambos púgiles se realizó este jueves, el sanrafaelino dio 77kg, mientras que Rizo Patrón 77.800.

Vale señalar que en la pelea de fondo Micaela «La Princesita» Luján de Villa Mercedes, campeona mundial supermosca más joven de la Federación Internacional de Boxeo con solo 17 años, pondrá en juego su cinturón ante la panameña, Nataly Delgado.



En diálogo con Diario San Rafael, Nelson palpitó la pelea y destacó: “Me he preparado muchísimo y llego bien para la pelea, a medio kilo de la categoría. Estuve en la ciudad de Orán provincia de Salta realizando una concentración que fueron 18 días en el cual bajé de peso, entrené con altura, las piernas y la resistencia de aire físico ya que con la altura y calor sirvió mucho”.

Sobre el balance de este año, expresó: “Es positivo, esta temporada estuve en el gimnasio del ex campeón mundial Pablo Chacón que está en Las Heras y lo hice con grandes púgiles que me han incentivado y levantado el ánimo para seguir entrenando, y prepararme de la mejor forma para las peleas. La derrota que tuve este año frente a Marcelo Cóceres me sirvió de aprendizaje y pedir la revancha para el 2022, entonces en este momento quiero terminar el año de la mejor manera con esta pelea y darle una

victoria a San Rafael que es la que siempre me apoya”.

Ante este año que tuvo en el gimnasio de Pablo Chacón, destacó: “He aprendido mucho del compañerismo que tienen los chicos, son muy unidos todos y tiran para el mismo lugar. La única diferencia con respecto a San Rafael tal vez sea en el guanteo, trabajas sparring con chicos que han estado en la selección y aprendes mucho, subís mucho tu nivel porque si no aprendes te vas quedando. Al tener nivel el gimnasio te obliga a ponerte al nivel y exigirte al máximo, espero pronto que San Rafael también crezca de esa manera ya que hay buena materia prima hay grandes chicos con buen potencial que pueden dar que hablar”.

Finalizando mencionó a todos los que lo ayudan en este camino deportivo:

“Principalmente a toda mi familia, a Pablo Chacón por confiar en mí y a todos los campeones con los que entreno como Jonathan Barros, Kevin Muñoz, a todos los del gimnasio. De parte de nuestra ciudad me dan una mano gigante KN Barbería de Kevin Navarro, Sebastián Zúñiga, tienda y bar Castelli, LM construcciones en seco y Riegos Valentín de Oscar Araya que confían en mí, sumando a Adrian Vergani por apoyar este humilde deporte y la intención siempre es sacar a los chicos de la calle y enseñarles que hay otros caminos”.